



baumeister & schack

WICHTIG !

Bedienungsanleitung Synchronsteuerung Typ Compact

Installation (nur für Monteure)

- Stecken Sie die DIN-Stecker der einzelnen Antriebe in die achtpoligen Buchsen M1, M2, M3 und M4 (abhängig von der Anzahl der angesteuerten Antriebe) des Steuergeräts LogicS & Compact.
- Verbinden Sie nun das Bedienkabel DIN-Stecker 7 pol. mit der Buchse HS der Steuerung.
- Stecken Sie den Netzstecker des Steuergeräts in eine Netzsteckdose (230V)

Inbetriebnahme

Zu Beginn der Inbetriebnahme muss die Steuerung initialisiert werden. Dazu muss die Taste „Ab“ auf dem Handschalter solange (ca. 5 sec.) gedrückt werden, bis alle Motoren die untere Endposition erreicht haben, danach muss die Taste noch ca. 5 sec gedrückt werden. Jetzt ist die Steuerung auf die Anfangsposition der Motoren eingestellt. Dieser Vorgang muss nach jeder Stromunterbrechung (Stromausfall, usw.) wiederholt werden.

Hinweis: Vor Inbetriebnahme ist sicherzustellen, dass die Motorenstecker vollzählig und korrekt eingesteckt sind. Zudem ist sicherzustellen, dass beim Einfahren keine Kollision entstehen kann.

Betrieb: Mit den Auf- und Abtasten die Antriebe hoch- und runterfahren.

Speichern von Memorypositionen (optional je nach Handschalter)

Die Steuerung ermöglicht es sechs verschiedene Positionen zu speichern. Dazu jeweils in die gewünschte Position fahren, dann die Taste „S“ drücken und anschließend die Taste „1“, „2“ „3“...„6“ drücken, um die Position auf eine dieser Tasten zu legen. Ihre Wunschposition können Sie jetzt jederzeit durch drücken der Tasten „1“-„6“ anfahren. Halten Sie die entsprechende Memorytaste solange gedrückt bis Ihre Wunschposition erreicht ist.



baumeister & schack

IMPORTANT !

Operating Instructions Control Units Type Compact

Installation (only for authorized personal)

- Plug in the drives into the 8-pin sockets M1, M2, M3 or M4 (depends on number of drives/control unit used) of the LD control box.
- Connect the handset with 7-pin socket HS of the control box
- Plug in the main supply. Please make sure, that the operating voltage of the system conforms with the local power supply

Starting up

When starting the system for the first time, this calibration sequence must be carried out. Press the "Down"-Button of the handset (approx. 5 sec) until all drives reached the end position. Then keep the button pressed for another 10 seconds. Now the control unit and the drives are in a synchronous start position. These procedure has to be repeated each time the main power supply has been cut off.

Note: Before starting up, make sure that all drives/lifters are plugged in completely and correct and that there can not be an collision while running down.

Operating: Use the „Up“ or „Down“-buttons to move the drives.

Setting of memory functions (only for handsets with position keys)

The LD control box allows the setting of up to six memory positions. Move the drive in the wanted position, than press the "S" key and one of the numbered (1 -6) memory keys to save this position. Now you can move the drive to your personal position by pressing the corresponding memory key until the desk reached the wanted height.